
今年の４月から立上げ計画してきた「さがえ少
年少女発明クラブ」は、８月に（公社）発明協会
の承認を受け、いよいよ活動開始です。発足の際
には山形県産業労働部や山形県発明協会から支援
をいただいています。クラブには市内の小中学生、
約40名が参加し、10月から本格的に工作や実験
等の活動を開始する予定です。
開講するには、活動計画や工具調達などいろい

ろな準備が必要ですが、市
内の多くの企業の皆さまか
ら、たくさんのご支援をい
ただき準備を進めています。
また、運営委員、指導員の
皆さんもボランティアでご
参加いただく予定です。子
供達に有意義なクラブにな
るよう皆さまの応援をお願
いいたします。

12月12日
夕食

寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。
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小林 勇気
こばやし ゆうき

我々農林課所属の協力隊は、8月上旬の大雨に
よる最上川氾濫で被害を受けた畑の復旧支援を約
1ヵ月間行いました。その畑は最上川に隣接し、
さくらんぼ畑一面とバラのハウス３棟が流れ着い
たごみや土砂で覆われていました。我々はそれら
を取り除く作業を行いました。泥はちょっとした
山ができるほどになり、流れ着いたごみは軽ト
ラック7台分にもなりました。
今回の水害復旧支援を通し、災害の恐ろしさを

痛感するとともに、
今後自身で農業を行
う際に考慮すべき点
なども見えてきまし
た。最近は台風が接
近することが多いで
すが、大きな被害が
出ないことを祈って
います。

活動1年目

鈴木 郁
すずき かおる

学校教育課所属

寒河江市
地域おこし協力隊ページ

水害復旧支援 さがえ少年少女発明クラブ

本紙は地域おこし協力隊自身が執筆・編集を行い、毎月下旬に発行します。各号毎に各隊員のクローズアップや特集記事など趣向を凝らしていきます。
今回は小林隊員と鈴木隊員について詳しくお伝えしています。今後の協力隊通信にもぜひご期待ください！
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森川 宏輝
もりかわ ひろき

寒河江市
地域おこし協力隊ページ

福田 周平
ふくだ しゅうへい

農林課所属
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今月は主に８月
の大雨で被災した
農家の方の畑での
復旧支援活動をし
ました。
大雨で最上川が

氾濫し、被害を受
けてしまったさく
らんぼ園とバラの
ビニールハウス内
に流れ込んだゴミ
や流木、泥を撤去
する作業を他の協
力隊と共に行いま
した。

作業を始めた当初はあまりに多くの流木や泥
の多さに、いつ撤去し終えられるか見通しが立
ちませんでしたが、全員で力を合わせて作業を
進め、現在は作業開始前と比べだいぶ綺麗にな
りました。
またこの農地から沢山のさくらんぼとバラが

出荷される事を願っています。

お盆を過ぎてから夜も冷えるようになり、夏の
終わりを感じるようになりました。夏が終わると
私は少し寂しくなります。なぜって、スイカが食
べられなくなるから！今年は『金色羅王（こんじ
きらおう）』というめちゃくちゃ甘くなる黄色の
スイカを育てました。平均糖度は15度以上だそう。
出来はというと、自分で言うのも何ですがなかな
か美味しく実ってくれました。来年も育てる予定
なので、糖度計で測ってみようと思います！

子 姫 芋

段々と涼しくなってきて芋煮の時期になってきま
した。その芋煮に欠かせない物といえば里芋！寒河
江には江戸時代から栽培されている子姫芋という伝
統野菜があります。子姫芋はねっとりとした粘りと
滑らかな口当たりが特徴的な里芋です。

今年から寒河江に来た私は子姫芋自体は食べたの
ですが、芋煮会に参加したことはないので、芋煮に
なった子姫芋が楽しみです！（小林）


